



28-I-50

INSTITUCION  
«FERNANDO EL CATOLICO» (C. S. I. C.)  
de la  
EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL  
de  
ZARAGOZA

SR. D. JAIME VICENS VIVES

BARCELONA

Mi querido amigo:

Tengo el sumo gusto en contestar a tus dos cartas del 8 y 18 de este mes. Te felicito muy especialmente por tu afectuosa entrevista con el Gobernador Civil de esa provincia, Eduardo Baeza, que ha sido tan fructífera para el Congreso de Historia que proyectamos.

Adjunto te remito el texto de tus proposiciones, sobre la fórmula lingüística y Secciones del Congreso, así como los acuerdos del Consejo de la Institución que solicitas.

Por razones económicas el Día de Fernando el Católico próximo, lo celebramos en Calaf y nó en Gerona. Ir allí nos cuesta mucho dinero. Precisamente este año, por las publicaciones que están en prensa, la Institución anda un tanto agobiada económicamente.

A Calaf seguramente irá Manolo Ballesteros. Así que podríamos reunirnos allí contigo. Pues Valencia parecese que piensa aportar algunas ideas.

Lo de Barcelona me parece una buena idea. Celebrar allí la próxima conmemoración que indicas, claro está, no la de este año, que ya está acordada. Lo propondré al Consejo.

Mi libro ya te habrá llegado. En cuanto llegue la fotografía de Pepe Navarro, te enviaré la suya y la mía. Y ahora te ruego me des tu opinión personalísima de nuestro trabajo.

Ni nada más por hoy. Te envía un fuerte abrazo tu buen amigo.

*Fernando W. Law*